



4 Pièces

140 m²

Réf. FG2419-1

740 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre flayosc - au coeur d'un superbe jardin paysagé, dans un enchantement de couleurs printanières , très belle villa en parfait état, offrant de larges pièces à vivre baignées de lumière, grande entrée, spacieuse cuisine équipée, double séjour avec un poêle à bois, trois chambres dont une suite parentale en rez-de-chaussée, une salle d'eau avec toilettes, toilettes individuelles . Majestueuse piscine traditionnelle d'environ 13x6.50 (possibilité de la chauffer), cuisine d'été avec pièce de rangement, carport, terrasses, solariums à l'étage . Belle sérénité, vue sur la chaîne des ...

For sale flayosc - in the heart of a superb landscaped garden, in a delight of spring colors, very beautiful villa in perfect condition, offering large bright living rooms, large entrance, spacious equipped kitchen, double living room with a wood stove, three bedrooms including a master suite on the ground floor, a bathroom with toilet, separate toilets. Majestic traditional swimming pool about 13x6.50 (possibility of heating), summer kitchen with storage room, carport, terraces, solariums upstairs. Beautiful serenity, view of the maures mountain range, excellent overall amenities.

...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

